
Stv. Krieger erklärt, dass das „grüne Band“ an der Bahnstraße seiner Ansicht nach mit einem 
Unkrautvernichtungsmittel (Glyphosat) behandelt worden sei. Er weist darauf hin, dass der Rat 
in der Vergangenheit beschlossen habe, auf Glyphosat zu verzichten. 
 
BM Thul teilt ausdrücklich mit, dass die Stadt kein Glyphosat benutze. Er sagt allerdings zu, da 
sich das angesprochene Grundstück im Besitz der Fa. Martinrea befinde, der Angelegenheit 
nachzugehen. 


